

第 3443 回例会 (令和 6 年12月11日・水)

今週のプログラム

12月11日(水) ゲストスピーチ

「八雲本陣の保存修理と私の夢」

(株)山陰中央新報社 出雲総局
出雲プロジェクト担当 木幡晋介氏

次週のプログラム

12月18日(水)

「例会兼家族忘年会」

例会：18時30分～
忘年会：例会終了後～20時50分

・・・結婚月・・・

森岡 孝行会員 2日 勝谷 哲也会員 12日
大谷 聡介会員 31日

2024年12月～2025年1月の予定

- 12月11日(水) 年次総会
- 12月18日(水) 家族忘年会
- ※ 12月25日(水) 休会
- ※ 1月1日(水) 祝日・例会なし
- 1月8日(水) 新年初例会 通常時間で開催
定例理事会
- 1月15日(水) 休会
- 1月27日(月) 松江4クラブ合同例会
ホスト：松江南RC
例会場：松江エクセルホテル東急
例会：18時30分～19時20分
懇親会：例会終了後～20時50分
- ※ 1月29日(水) 松江4クラブ合同例会に例会変更
29日(水)→27日(月)の為例会なし

●例会変更のお知らせ

月 日	クラブ名	受付場所
12月12日(木)	米子中央	ANAクラウンプラザホテル1F
12月16日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
12月17日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
12月19日(木)	松江東	ホテル一畑
12月19日(木)	米子中央	ANAクラウンプラザホテル1F
12月23日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
12月26日(木)	松江東	ホテル一畑
12月30日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
12月31日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
1月6日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
1月7日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
1月8日(水)	大社	大社町杵築南1344(旧大社商工会)
1月14日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
1月16日(木)	松江東	ホテル一畑
1月17日(金)	出雲南	出雲イoyalホテル内事務局
1月22日(水)	米子東	ANAクラウンプラザホテル米子
1月27日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急
1月28日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
1月30日(木)	松江東	ホテル一畑

第3442回例会記録

令和 6 年12月 4 日 (水・晴れ)

	会員数 (人)	出席者数 (人)	欠席者数 (人)	出席率 (%) (出席免除会員含む)	前々回補正 (%) (出席免除会員含む)
松江クラブ	61	44 (リアル42 オンライン2)	17	77.19	85.45

メーカー：山田泰 (松江南)、角戸、川本修、錦織 (松江しんじ湖)

会務報告

堀江会長

- 本日は堀江会長のスピーチ
- 衛星クラブから3名出席

目次真司幹事

- 本日、1月27日開催の松江4クラブ合同例会のご案内と下期会費請求書配付。
松江4クラブ合同例会出欠メ切は1月6日(月)までに事務局までお知らせください。
8月27日以降入会の方は当日紹介がありますので、お出掛けいただきますよう、お願い致します。

- 11月27日、28日にいただきました、財団、ポリオ、米山の寄付金をお預かりした領収書をボックスに入れております。正式な領収書が来るまでお持ちください。
- 次週、12月11日(水)は年次総会を開催致しますのでお出かけください。
- 本日例会終了後、定例理事会を開催致しますので理事の方はお残りください。

委員会報告

- 親睦・出席委員会 景山直観委員長
出席報告
12月18日(水) 18時30分から開催の家族忘年会について

プログラム

「認知症と難聴・補聴器」
～軽度・中等度難聴者への補聴器購入助成を求める
島根県耳鼻咽喉科医会の活動～
堀江 貴会長



ニコニコ箱

20,000 円

堀江 (補聴器購入助成についてお話しします。よろしくお祈りします。)

谷口正、今井、内海、後藤、信太、中村 (堀江会長のスピーチに)

目次 (先日はお休みを頂きありがとうございました。本日の堀江会長のスピーチを楽しみにしております。)

錦織 (市議会一般質問の期間のため、途中で失礼します。身近な市政を考える市議会の一般質問(一問一答方式)は台本がないので面白いです。マールで是非ごらん下さい。おすすめは森脇勇人市議(本日午前)。そしてもちろん私も。)

木村 (先日、会場監督の茨木会員と島根半島を自転車で100キロほど走りましたが、カロリー消費した分を翌週の焼肉と飲み会で全部とり戻してしまいました。)

上田 (初めてニコニコ箱させて頂きます。しばらく味覚の授業で例会失礼しておりました。2ヶ月ぶりにお出することができてとても嬉しいです。味覚の一週間にご支援、ご協力下さいました皆様、本当にありがとうございました。お陰様で20校1,200名をこえる子供さんたちへ授業を届ける事ができました。引き続きご指導をよろしくお願い致します。)

白根 (堀江会長のスピーチが聞けずに残念です。本日早退させて頂きます。)

後藤 (出席100%賞)

福田 (誕生月)

白水 (入会月)

ベストメッセージ賞：木村俊一郎会員
司会 茨木直人会場監督

【12月理事会報告】

承認事項

- ・次年度理事・役員の内
- ・歳末助けあいチケットクラブ負担の内
- ・衛星クラブ新会員の件

審議事項

- ・松江城クラウドファンディングの内

報告事項

- ・地区世界社会奉仕セミナー-ZOOM参加報告
- ・前回のバイクの件

ひとこと
随想

そば処

ろーたり庵



にしむら やすし
西村 康

新蕎麦の便りが聞かれるようになるこの季節は、私の蕎麦包丁も怪しい光を帯びて出番を待つ。

趣味で蕎麦打ちを初めて35年になる。自分の打った蕎麦が一番美味しいと思うので、蕎麦屋には滅多に行かない。

平成13年（2001年）に会員家族親睦のために蕎麦打ち教室を始めた。その後この会を「そば処 ろーたり庵」と名付けて、これまで20回続けてきた。一年に一度しか開店しない貴重な店で、多い時で40名近くの会員家族が集まって蕎麦を打ち、茹で上がったそれぞれの蕎麦をお互いに食べて「太い、細い、硬い、やわらかい、つながってる、短い…」などと批評しあいながら地酒を酌み交わすという楽しい会で親睦を深めてきた。せっかく松江に赴任してこられた転勤族の会員にも出雲の蕎麦打ちを覚えて都会へ帰ってもらうことができて好評だった。

店主の私が蕎麦粉や地酒・つまみの料理の手配をし、家内が秘伝の蕎麦汁やネギやカツオ節、海苔など薬味の準備をするなどして、皆さんと楽しく蕎麦を打てるのが楽しみだった。水回しや捏ね方、伸ばし方のちょっとしたコツを伝授すれば、皆さんそれぞれに上手に蕎麦が打ちあがり、引きたて、打ちたて、茹でたての「三たて」を楽しんだ。

第1回の会場は「中国電力ふれあいホール」の調理場コーナーを借りた。蕎麦打ち道具や茹でるための大鍋を持ち込んだが、打ち終わっていざ茹でようとして問題発生。厨房設備は全てIHで、ガスで茹でる鉄製の鉄鍋が使えない…。そこはIHの普及PRのための施設であった。仕方なく備え付



けの小鍋でぼちぼち茹でることになり、大鍋で一気に入で上げることができず残念だった。

2回目からは松江市のスティックビルの「菓子作りホール」を借りることができた。ここはガス設備もあり、松江市が蕎麦打ち道具一式を何組も用意してくれているので準備も楽であった。

こうして20年続いた「ろーたり庵」もコロナ禍と店主夫婦の高齢化のため、2019年3月の会を最後に残念ながら暖簾を降ろした。

蕎麦打ちには、そば粉をこねることで幼児時代の粘土遊びを思い出して純粋な気持ちに戻れること、手のひらのツボを刺激して老化防止につながることで、蕎麦を伸ばしていくとだんだん領土が広がっていった気宇壮大な気持ちになれること、自分の打った蕎麦は誰もがおいしいと感じて自己肯定感が高まることなど、まさにロータリアンにふさわしいたくさんの「効用」がある。

どなたか、会員の親睦や健康のために蕎麦打ちの会をまた始めませんか。

「ろーたり庵」の暖簾はいつでもお譲りしますよ。
(金物販売)

